

## ABSTRAK

Muhammad SaidulAtok, NIM 17101153055, “**Praktek Jual Beli Isi Ulang Air Galon Ditinjau Dari Hukum Positif Dan Hukum Islam (Studi kasus di Desa Kamulan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek)**“, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, IAIN TULUNGAGUNG, 2018, Pembimbing Indri Hadisiswati S.H, M.H.

Kata kunci : jual beli, isi ulang air galon ditinjau hukum positif, Dan hukum islam

Konteks penelitian dalam kegiatan muamalah terdapat transaksi jual beli dimana adanya pemindahan barang penjual kepada pembeli. Transaksi jual beli termasuk kegiatan usaha seperti melakukan perdagangan, dengan tujuan pengalihan hak atas barang atau jasa dengan disertai imbalan. Kegiatan jual beli dilapangan menggunakan sistem jual beli pesanan. Dalam hukum perdata tentang perjanjian hak dan kewajiban sebagai konsumen dan pelaku usaha berhak meminta hak dan kewajiban sebagai konsumen dan pelaku usaha berhak meminta hak dan kewajiban sebagai pelaku usaha. Dalam hukum jual beli sudah sesuai dengan hukum islam tetapi masih kurang dalam hal memenuhi syarat keabsahan pada saat perjanjian awal.

Fokus dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana praktek jual beli isi ulang air galon yang berada didesa kamulan kecamatan durenan kabupaten trenggalek?. 2) Bagaimana tinjauan hukum perdata terhadap praktek isi ulang air galon didesa kamulan kecamatan durenan kabupaten trenggalek? 3) Bagaimana tinjauan hukum islam terhadap praktek isi ulang air galon di desa kamulan kecamatan durenan kabupaten trenggalek?. adapun tujuan dari penelitian ini : 1) Untuk mengetahui praktek jual beli dari pelaku usaha isi ulang air galon. 2)Untuk mengetahui dan menjelaskan tentang isi ulang air galon berdasarkan dalam hukum positif. 3)Untuk mengetahui dan menjelaskan tentang isi ulang air galon berdasarkan dalam hukum islam..

Penelitian ini termasuk jenis penelitian lapangan (*field research*), penelitian lapangan ini pada hakikatnya merupakan metode untuk menemukan secara spesifik. Sumber data dalam penelitian ini diperoleh dari data primer dan data sekunder. Dengan teknik observasi, wawancara serta dokumentasi dengan penjual. Kemudian dianalisis dengan metode induktif untuk mendapatkan kaidah-kaidah di lapangan agar mendapatkan kesimpulan yang khusus yang kemudian dianalisis dengan menggunakan hukumpositif dan Hukum Islam.

Hasil penelitian bahwa : 1) pemesanan bisa datang langsung ke lokasi depot isi ulang air galon atau memesan lewat whatsapp atau media telfon, sistem pembayaran nya dengan cara membayar ditempat. 2)menurut hukum islam mekaisme syarat syarat sudah sejalan tetapi tidak sesuai dengan transaksi yang di terapkan oleh hukum islam. Jadi menurut hukum islam pada pihak yang melakukan kecurangan harus menyadari hal tersebut guna tidak terjadi perselisihan 3)menurut hukum positif tentang perjanjian seharusnya ada informasi lebih dari pemilik usaha tentang praktek jual beli sehingga memudahkan praktek jual beli.

## ABSTRACT

Muhammad Saidul Atok, NIM 17101153055, "Gallon Water Refill Sale Practices Viewed From Positive Law and Islamic Law (Case Study in Kamulan Village, Durenan Kabuptae Trenggalek District)", Islamic Economics Law Department, IAIN TULUNGAGUNG, 2018, Advisor Indri Hadisiswati SH, MH

**Keywords:** buying and selling, reviewed positive law about agreements, Islamic law

The research context in muamalah activities is a sale and purchase transaction where there is a transfer of seller's goods to the buyer. Buying and selling transactions including business activities such as conducting trade, with the aim of transferring rights to goods or services accompanied by compensation. Buying and selling activities in the field using a system of buying and selling orders. In civil law regarding the agreement of rights and obligations as consumers and business actors have the right to request rights and obligations as consumers and business actors have the right to ask for rights and obligations as business actors. In the law of buying and selling it is in accordance with Islamic law but still lacking in terms of fulfilling the legality requirements at the initial agreement.

The focus of this research are: 1) What is the practice of buying and selling galon water refills in the village of Kamulan, Durenan District, Trenggalek Regency ?.

2) How is the civil law review of the practice of refilling gallon water in the village of Kamulan, Durenan, Trenggalek Regency? 3) What is the view of Islamic law on the practice of refilling gallon water in the village of Kamulan, Durenan, Trenggalek Regency ?. As for the purpose of this study: 1) To find out the practice of buying and selling of business people refilling gallon water. 2 To find out and explain the refill of gallon water based on positive law. 3) To find out and explain the refill of gallon water based on Islamic law ...

This research includes the type of field research (field research), this field research is essentially a method to find specifically. Sources of data in this study were obtained from primary data and secondary data. With observation, interview and documentation with the seller. Then analyzed by inductive methods to get the rules in the field to get specific conclusions which are then analyzed using positive law and Islamic law.

The results of the study are: 1) bookings can come directly to the location of the gallon water refill depot or order via WhatsApp or telephone media, the payment system by paying at the place. 2) according to Islamic law the condition of the terms of the conditions is in line but not in accordance with the transactions applied by Islamic law. So according to Islamic law on those who commit fraud must be aware of this in order not to have a dispute 3) according to positive law about the agreement

there should be more information from business owners about buying and selling practices so as to facilitate the practice of buying and sellin

NIM محمد سعید اتوک

17101153055 "

ممارسات بيع عبوات مياه جالون من القانون إلى جابيوا القانون الإسلامي  
("دراسة حالة فقيرية كامولان، مقاطعة دوريانكانابايتيرينحالك") IAIN

TULUNGAGUNG 2018

Indri Hadisiswati SH MH

**الكلمات المفتاحية:** البيع الشراء، مراجعة القانون الایجابي حول الاتفاقيات، الشريعة الإسلامية هو عمليّة بيع وشراء حيث يتم نقل سلعة إلى المشتري. muamalah سياق البحوث في شرطة شراء وبيع عمالات بما في ذلك الأنشطة التجارية متعمّرة التجارة، بهدف لحقوق المستهلك والخدمات مصحوب بتعويض.

**أنشطة البيع الشراء في الميدان** باستخدام نظام أو أمر البيع الشراء.

في القانون المدني فيما يتعلق باتفاقات الحقوق والالتزامات، المستهلكين والجهات الفاعلة في مجال الأعمال الأحقي طلب الحقوق والواجبات تلتزمون بالامتثال المطلوب في مجال الأعمال الذي يهمهم حقوق وواجبات أكثر افقاراً على أساس أحكامها في مجال الأعمال.

قانون البيع الشراء، فإنه يتواافق مع الشريعة الإسلامية ولكنها لا يقتصر على الشراء والبيع فقط بل المتعلقة بالوفاء بالمتطلبات الشرعية في اتفاقية الأولية.

**پرکز هذا البحث علمائی:**

ماهیمارات شرایع و بیانات ملکیت غالوں نفیریہ کامولان، مقاطعہ دورینان، ترناخالیکریخنسی؟

2)

**كيف يتم راجعة القانون المدني لممارسة إعادة تعبئة ميا هالغالون في قريه كامولانودورينانو ترینجاليكير جنسى؟** (3)  
مارأيشالشريعه الإسلامية قيفيمارسه، إعادة تعبئة ميا هالغالون في قريه كامولانودورينانو ترینجاليكير جنسى؟ أما بالنسبة لغير  
**ضهذا الدراسة:** (1) لمعرفة ممارسة بيوجوش اعر جالاً لأعمال الذين يعذبون تعبئة ميا هالغالون.  
و جالون نالميا هبناء على القانون الإيجابي.  
**... لمعرفة و شرح عوّق حالون نالميا هالقائمه على الشريعة الإسلامية** (3)

يتضمن هذا البحث عالجًا ميدانيًّا

تم الحصول على مصادر البيانات في هذه الدراسة من البيانات الأولية والبيانات الثانوية. معالمة لحظة، مقابلة، والتوثيق مع بالطبع. تم تحليلها بالطرق الاستقرائية للحصول على القواعد في هذا المجال للحصول على استنتاجات محددة ينبع منها استخدام المقادير والإيجابيات الشرعية الإسلامية.

نتائج الدراة هي: (1) يمكن للجوز اثبات تبادلها بغير إشراف المعاودة، (2) نظام الدفع الإلكتروني، (3) WhatsApp وفقال الشريعة الإسلامية، يكون شرط وطال شروط متفقاً ولكن ليس وفقاً للمعاملات التي يطبقها القانون الإسلامي.